

Destacan labor de los trabajadores del Grupo Cubasol



Grupo Empresarial Cubasol

La Habana, 26 dic (RHC) El Grupo Empresarial Cubasol se erige como un pilar fundamental en el sector turístico, destacando el valor de su capital humano como su recurso máspreciado para enfrentar los retos del complejo escenario actual que se vive en el país y abrirse camino hacia un mejor futuro.

La entidad perteneciente al Ministerio de Turismo, se prepara para celebrar su décimo aniversario el próximo 2 de marzo de 2025, consolidándose como un líder indiscutible en los servicios de extrahotelaría e inmobiliaria.

Luis Martínez de Armas, presidente de la entidad, dijo recientemente en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias que es un privilegio contar con sus casi 20 mil trabajadores a lo largo de todo el territorio nacional.



Presidente del Grupo Cubasol

Cubasol posee un alto compromiso social con el sector del turismo, lo que lo obliga a buscar alternativas para que los visitantes se sientan lo mejor posible durante su estancia en la mayor de las Antillas, precisó.

Recientemente se presentó la campaña “Crecemos Juntos, para motivar al cliente interno, y reflejar mensajes de unidad, equipo y familia como característica principal de este colectivo de trabajo.

Para la composición de la campaña y el desarrollo del identificador se diseñaron seis flechas con colores diferentes en alusión a las seis empresas que integran la institución, y una séptima en representación de la misma.

Se compone de las empresas Cubagolf, Transtur, Turarte, Caracol, Palmares, y Marinas y Náuticas Marlin. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/372841-destacan-labor-de-los-trabajadores-del-grupo-cubasol>



Radio Habana Cuba